
 

 

 

西脇隆俊氏の京都府知事選挙当選に対する会頭コメント 

 

西脇隆俊氏の再選を心よりお祝い申し上げたい。１期４年の確かな実

績とともに、医療・福祉や災害対策の充実、子育て環境日本一の推進、

新産業や文化の創造など、「あたたかい京都づくり」に向けた西脇さんの

訴えを、多くの府民の皆様が支持した結果である。 

 

京都企業は、コロナ禍や資源価格の高騰などの影響を受け、依然とし

て厳しい経営環境にある。西脇知事には、引き続き、苦境に立つ中小企

業の事業継続や事業再構築を力強く後押しするとともに、医療提供体制

の充実に注力し、一日も早い経済活動の正常化に取り組んでいただきた

い。また、少子高齢化など、先送りできない構造的な課題への対応や、文

化庁の京都移転を契機とした地方創生など、良き伝統や文化を基盤に、

一から京都を創造していく気概をもって、さらにリーダシップを発揮される

ことを大いに期待している。 

 

京都経済界としても、夢や希望が実現できる社会の構築に向けて、西

脇府政に協力し、国内外の人々をさらに魅了する京都を創造していきた

い。 
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